

人を大切にする政治

ふじかわ



藤川まさし



藤川まさし、逆転の夏に向け発進!

政権安定の夏をめざす第22回参議院選挙が公示され、17日間にわたる藤川まさしの熱い闘いが始まった。あいにくの雨模様にもかかわらず

らず、札幌駅前には駆けつけた多くの支援者から、藤川まさしの第一声に惜しみない声援が送られた。



あと一步。即戦力
「藤川まさし」を国会へ
民主党北海道選挙区候補の合同で行われた第一声集会は冒頭、三井代表から安定した政権運営のため「北海道選挙区で金・銀を」と完勝を呼びかけると、会場は一気にヒートアップ。その後、鈴木新党大地代表の応援演説に続いて、藤川まさしの参議院議員候補としての歴史的な第一声が、いよいよ始まった。

藤川候補は、「民主党への期待は大きく高まっている」として、「昨年夏の総選挙では1区総支部幹事長として政権交代を訴え、民主党への支持をお願いした責任がある。21年間の市職員、7年間の市議時代を通じて市民と行政の架け橋となつた経験を活かし、国会で即戦力として働かせて欲しい」と力強く支持を訴えた。さらに、「幸せや悲しみを分かち合う社会、『人を大切に』する政治』で誰もが個性と能力を活かせる社会をつくる」との熱い想いを語り、「逆転の選挙、逆転の勝利まであと一步、皆さんの

力を与えて欲しい」と述べる。藤川ガンバレの声援に力強く手を振って応えた。「未来への希望を再生する」玄葉政調会長、藤川候補を応援
民主党本部から玄葉政調会長が藤川候補の応援に駆けつけ、「日本の仕組みを作り直す、再出発のための参議院選挙。54議席以上とって政治が安定しなければ、国民の暮らしは混乱する」とし、北海道での2議席完勝に向け藤川候補への支援を訴えた。

25日から
毎日が投票日
1期日前投票を



2名完勝に向け、団結ガンバロー!



民主党本部・玄葉政調会長から激励をいただきました

25日、26日の本隊街頭演説予定

◆ 25日(金) 檜山管内→渡島管内

- 08:15 今金町役場前
- 08:40 せたな(北檜山)農協前
- 09:00 せたな町瀬棚支所前
- 10:00 八雲町熊石支所前
- 10:30 乙部町役場前
- 11:00 厚沢部町役場前
- 11:30 江差町役場前
- 11:55 上ノ国役場前
- 13:20 松前町役場前
- 14:50 福島町役場前
- 15:30 知内町役場前
- 16:00 木古内町役場前
- 17:15 北斗市役所前
- 18:30 函館市本町
北洋銀行前街頭大演説会



藤川の決意と抱負を
聞きにお越し下さい

◆ 26日(土) 渡島管内→西胆振

- 08:00 函館朝市・蔬菜前
- 10:30 七飯町役場前
- 11:30 森町役場前
- 12:00 八雲町役場前
- 12:50 長万部町役場前
- 14:40 JR洞爺湖駅前
- 15:05 洞爺湖温泉街
- 16:00 伊達グッド前
- 17:00 室蘭弥生ショッピングセンター前
- 18:10 登別アーニス前

※街頭演説は多少時間が前後、通過する場合がありますので、あらかじめご了承下さい。



声援ありがとうございます。最後までのご支援をヨロシク!

初日は第一声の後、各構成組織への挨拶へ向かいましたが、時間が大幅にズレたため、予定していた全ての組織へはご挨拶できませんでした。申し訳ありませんでした。夕方からは豊平区、清田区へ立候補のご挨拶。20時終了後は、明日の出発地、今金へ移動です。



↑両手を上げてのご声援、ありがとうございます



腹が減っては戦はできません。食欲も旺盛です。

差し入れありがとうございます



本隊スタッフの皆さんです。17日間、候補の分身となって全道を駆けめぐります。ご声援ヨロシク!

